



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:06

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 02 de Junio de 2004

Bolsa de Noticias

+Báez Sacasa y Fiallos invitan a Chamorro Barrios a ser el candidato de la Alianza. (Portada)

+William Báez Sacasa y Alejandro Fiallos invitan a través de Bolsa de Noticias, a Pedro Joaquín Chamorro a que se sume a la Alianza de la República y si lo hace ellos se retirarían como aspirantes a la Alcaldía de Managua y más bien promoverían lanzar a Pedro Joaquín Chamorro Barrios como candidato a la Alcaldía por la Alianza. De esta forma respondieron Báez y Fiallos a la invitación de Pedro a que pasen a formar parte del PLC.

+Posible suspensión de visa a Francisco López. (Portada)

+Transcendió que la Embajada Americana podría suspenderle la visa al Tesorero del Frente Sandinista Francisco López. López, dedicado a la Fraternidad de Hombres de Negocios, es uno de los brazos derechos de Daniel Ortega.

+Solución al impasse en el CSE. (Portada)

+Gracias a la mediación del vicepresidente de la República, José Rizo Castellón, se logró superar el impasse que se había dado en el seno del Consejo Supremo Electoral. Rizo se reunió con Roberto Rivas, Mauricio Montealegre, Jorge Incer y Silvio Américo Calderón y esto ayudó a que se resolviera la parálisis que se mantenía en el CSE.

+Que hay detrás de acusaciones a Herty?

+Cuando Herty Lewites salió en varias encuestas como uno de los políticos más populares, al parecer no gustó a Daniel Ortega, se dice que la gota que derramó el vaso, fue que Humberto Ortega ofreció financiar a Herty Lewites para lanzarse de candidato a la presidencia y así sacar del juego a Daniel Ortega.

+Otros partidos propondrán candidatura a Herty. (Portada)

+Algunos partidos que analizan sus fórmulas para la contienda, podrían proponer a Herty Lewites que acepte candidatura para la presidencia o la vice-presidencia.

+Evert se lanzará a Vice. (Pág. 3)

+El Vice alcalde de Managua Evért Cárcamo, no descarta que lance su candidatura a la Vicepresidencia de la República por el FSLN. "Todos tenemos derecho" enfatizó.

+Siempre bloqueado. (Fuego y Candela. Pág. 5)

+Por lo visto en el sector del PLC, Eduardo Montealegre no tendrá espacio. Haga lo que haga, siempre será bloqueado. Es otro "non grato" para quienes consideran haberse fajado a la orilla del líder Alemán y haber acumulado merecimientos. Es más factible que el Ing. Bolaños encuentre la Fuente de la Juventud que tanto buscó Ponce de León, que Eduardo sea bien visto por gente de "la jauría"... ¿Podrá disponer de una opción diferente?. Hasta ahora, todas las posibilidades de organizar una tercera vía, se han derretido.

+Un mil habitantes de Apantes ya tienen luz. (Pág. 7)

+Más de 200 mil córdobas invirtió el Gobierno Central en la ejecución de un proyecto de electrificación en la municipalidad de Apantes, municipio de Telica, departamento de León.

+Rectores extremistas rechazan generosa oferta gubernamental. (Roberto Zelaya. Pág. 12)

"Los 152 municipios de Nicaragua, los que atienden a toda la población del país, reciben el 4% de los ingresos del Estado y el Poder Judicial, otro tanto. A ninguno se le ha ocurrido que este porcentaje debe aplicarse también a las donaciones extranjeras y préstamos internacionales, pero a los rectores del



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:06

PAG - 2 -

Consejo Nacional de Universidades (CNU), los que tienen asignado el 6%, piensan todo lo contrario y para lograrlo, están dispuestos a incendiar toda Nicaragua. La oferta del presidente de todos los nicaragüenses, Ingeniero Don Enrique Bolaños Geyer, de entregarles para el período entre el 1 de junio de 2004 y el 31 de diciembre de 2005, la bicoca de mil cuatrocientos millones de córdobas es más que generosa y conlleva dejar sin trabajo a miles de cabezas de familia, lo que muy poco les importa a los nunca magníficos rectores del CNU, pero estos, con la insolencia que caracteriza a todos los agitadores, la han rechazado de plano”.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Despierta Nicaragua**

Presentador: Leonardo Coca

Invitado: Francisco Campbell (Diputado del PARLACEN)

Tema: Parlamento Centroamericano

El diputado del PARLACEN, Francisco Campbell, expresó que existen algunos Presidentes que han hablado de desaparecer el Parlamento Centroamericano y otros mencionan que se deben hacer reformas. Campbell manifestó que ellos han insistido en que se les otorgue las facultades que le permita cumplir a cabalidad con su obligación de garantizarle a la población centroamericana una verdadera participación en la construcción de la integración regional.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Edén Pastora

Tema: No a la Reelección

Edén Pastora dijo que ha estado hablando con Daniel Núñez y llegaron a la conclusión que el origen de todos los males en Nicaragua es la reelección, porque eso hace que los Presidentes se enamoren del poder y psicológicamente se preparen para ser reyes. Asimismo, indicó que no se puede estar jugando con el pueblo diciéndole que hay un Vicepresidente, cuando en la práctica no hay nada. “Ahora esto es una burla para José Rizo, para la familia y para todo el pueblo. Hay que reformar la Constitución, que es una prostituta que todo el mundo ha violado”, dijo Pastora.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Rodrigo Carreras (Embajador de Costa Rica en Nicaragua) y Mauricio Díaz (Funcionario de la Cancillería)

Tema: La Carpio

Carreras manifestó que los enfrentamientos en La Carpio se debieron a la intromisión de pandillas en las protestas que realizaban los habitantes de ese lugar contra una empresa privada.

Díaz señaló que mientras no se cuente con los recursos necesarios en la embajada nicaragüense en Costa



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:06

PAG - 3 -

Rica, será difícil que la embajada brinde la atención que deseará para los más de 300 mil nicaragüenses que residen en Costa Rica.

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Roberto González (Diputado del FSLN)

Tema: La Carpio y Protestas de los trabajadores de la Construcción

Roberto González indicó que si el Gobierno de Nicaragua no hace nada por defender la dignidad de los compatriotas habitantes en La Carpio, la Asamblea Nacional nombrará una comisión para que viaje a Costa Rica a solidarizarse y defender los derechos humanos de los nicaragüenses que están siendo víctimas de la violencia de las autoridades costarricenses.

González denunció que el Gobierno del Presidente Bolaños, ha lanzado una campaña de desprestigio contra él, porque representará a los trabajadores nicaragüenses en la 92 Conferencia de la Organización del Trabajo en Ginebra. Destacó que el Gobierno ha demostrado una total incapacidad para resolver los problemas del alza del petróleo, mientras tanto el FSLN introducirá el día de hoy una anteproyecto de ley a la Asamblea Nacional que consiste en reducir el 50% del salario de los altos funcionarios públicos incluyendo a los diputados, suspensión total de todos los complementos salariales (tarjetas de crédito, dietas, asignaciones de combustible a las instituciones del Gobierno) y la suspensión de las libres de introducción de vehículos a los diputados, por lo que instó a los diputados y al Ejecutivo apoyar dicha propuesta del FSLN.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Dr. Mauricio Mendieta y Lic. José Esteban González

Tema: Alianza por la República

El doctor Mendieta dijo que pretenden conformar un gran partido nacional a través de la fusión de cinco organizaciones, a la que se pueden incorporar otros partidos valiosos.

El licenciado José Esteban González informó que actualmente están trabajando por las elecciones municipales y considera que todavía no es hora de hablar de elecciones presidenciales dentro del Comité Político del APRE, "no hay en este momento en la agenda, candidaturas presidenciales. La presidentitis es la enfermedad más difundida en Nicaragua, es un mal que corrompe la política nicaragüense", señaló González.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Eduardo Urcuyo (Director de TELCOR)

Tema: Telecomunicaciones

El Director de TELCOR, Eduardo Urcuyo, comunicó que los canales de UHF tienen licencia para transmitir televisión abierta y no para transmitir por cable, si quieren ser transmitidos por cable, deben de llegar a un



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:06

PAG - 4 -

acuerdo comercial con las empresas de cable. Agregó que hoy están dando a conocer una resolución en la que dicta a Estesa reconectar el canal 37, porque ellos enviaron una queja formal ante el ente regulador a través de la Dirección de Atención al Usuario y la ley demanda que las cosas continúen como estaban, hasta que TELCOR no se pronuncie en este caso.

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Mauricio Díaz (Funcionario de la Cancillería)	La Carpio	Primera Hora	Canal 2
Eduardo Urcuyo (Director de TELCOR)	Telecomunicaciones	Entre Amigos	CDNN